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第 71回(平成 28年度第 2回) 経営協議会議事録 

 

日 時  平成 28年 6月 16日(木) 10:00～12:00 

場 所  本部棟大会議室 

出席者  奥田学長，栁川理事・副学長，井上理事・副学長，門屋理事，倉園副学長， 

横町副学長・事務局長，内田委員，栗原委員，小林委員，吉田委員， 

渡邉委員 

欠席者  大社委員，米沢委員 

陪席者  山本監事，江本監事 

 

議事に先立ち，今回が改選後初めての出席となる井上理事・副学長，門屋理事，栗原委

員から挨拶があった。 

 

議  題 

１）第 2期中期目標期間に係る業務の実績に関する報告書について 

議長から発議のあと，企画調整役から資料 1に基づき，第 2期中期目標期間に係る業

務の実績に関する報告書について説明があった。 

審議の結果，原案どおり承認された。 

 

２）平成 29年度概算要求事項について 

議長から発議のあと，横町副学長・事務局長から資料 2に基づき，平成 29年度概算

要求事項について説明があった。 

審議の結果，原案どおり承認された。 

 

報告事項 

１）科学研究費補助金採択状況について 

井上理事から資料 3に基づき，科学研究費補助金採択状況について報告があった。 

委員から寄せられた意見は以下のとおり。 

・若手教員に対し，専門外の者にもわかりやすい申請書類の作成方法を早い時期から

具体的に指導する取り組みを行うべきである。 
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２）平成 28年 4月・5 月の帯広畜産大学の主な活動状況について       

横町副学長・事務局長から資料 4に基づき，平成 28年 4月・5月の帯広畜産大学の主

な活動状況について報告があった。 

 

そ の 他 

倉園副学長から，獣医学教育の国際認証取得に向けた本学の取組の概要について説明

があった。 

委員から寄せられた意見は以下のとおり。 

・国際認証を取得する平成 32 年度には，動物愛護・倫理教育に関する世間の目は一

層厳しくなることが予想されるので，しっかりと取り組むべきである。 

・国際認証に基づく獣医学教育を日本に根付かせるため，日本に合ったシステムを作

る意識を持つ必要がある。 

 

議長から，次回第 72 回（平成 28 年度第 3 回）経営協議会は，10 月 13 日(木)10 時か

ら開催する予定である旨発言があった。 

以 上 


